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Barnes Panthéon vous propose, rue Tournefort, a I'abri des regards et
au fond d'une charmante cour végétalisée, un atelier d'artiste aux deux

derniers niveaux d'un immeuble du début du XXe siecle. "Projection 3D

et mini vidéo 3D disponibles".L"atelier d'une surface de 68,47 m2 au sol
(63,83 m2 Carrez), se compose au niveau bas d'un séjour cathédrale

avec cuisine ouverte, d'une chambre avec sa salle de douche et d'un

toilette invités. A |'étage se trouvent une chambre avec sa salle de bains

et toilettes et un espace mezzanine pouvant faire office de bureau.

L'appartement bénéficie de la ...

Barnes Panthéon is listing, on Rue Tournefort, sheltered from prying eyes at the far
end of a charming planted courtyard, an artist's studio on the top two floors of an
early 20th-century building. "3D visualisation and short 3D video available". The
studio, spanning 68.47m?2 (737 sq ft) of floor surface (63.83m?2 - 687 sq ft under
the Carrez Law), has a living room with cathedral ceiling and open kitchen on the
lower level, as well as a bedroom with bathroom and a guest toilet. A bedroom with
bathroom and toilet and a mezzanine area that can be used as a home office can

be found on the upper ...

BARNES PANTHEON
15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5SEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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